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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         長倉副会長 

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 亀井 麻也会員 

 

    

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

    長江  勉会員  H4. 11. 27 （22年目） 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    伊東 良孝会員  Ｓ23. 11. 24（66歳） 

和田  優会員  Ｓ21. 11. 6（68歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊東 良孝会員 

    

    

    

    

    

    

    

    

和田  優会員    

    

    

    

・永年出席・永年出席・永年出席・永年出席 100100100100％表彰％表彰％表彰％表彰        

 工藤ゆかり会員（地区大会で表彰を受けました） 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    



・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    長倉副会長長倉副会長長倉副会長長倉副会長    

    

    

    

    

    

    

    

    

今日は夜間例会で家庭集会報告です。14 日に乃風、

18 日にパラダイスカフェで会員増強と奉仕プロジ

ェクトについて皆さんから忌憚のない意見を頂きま

したので、これをクラブで活用して実行していけれ

ばなと思います。今日、佐藤玄史会長の見舞いに行

ってきました。右手がまだ少し不自由で歩くのは自

力ではまだですが、つかまるところがあれば歩ける

ようです。頭はすっきりしていて何を聞いてもわか

るようです。早くクラブに戻りたいという気持ちは

ありますが現実的にはまだ少し時間がかかると思い

ます。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

****    先週の 15 日に山辺ガバナー補佐から地区大会の

参加の御礼と、一人 1ドルの財団への寄付のお願

いがございました。 

****    12月の財団レートは１ドル112円となっています。 

****    第七分区で 6月にゴルフコンペを行いたいと釧路

東 RCの川上会長から提案がありました。各クラ

ブで話し合って意見を２月の会長幹事会に出し

てほしいとのことです。 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会        亀井麻也会員亀井麻也会員亀井麻也会員亀井麻也会員    

・本日のニコニコ献金 

 長江  勉会員  入会記念祝として 

 伊東 良孝会員  誕生祝として 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告    」」」」        

                            担当担当担当担当    クラブ運営クラブ運営クラブ運営クラブ運営委員会委員会委員会委員会    安藤安藤安藤安藤整整整整治治治治委員長委員長委員長委員長    

Aグループ 亀井麻也会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・開催日は 11月 14日（金）なごみ場 乃風にて 12

名の参加。 

・増強も大切であるが、減少を防ぐためにも退会者

を出さない。（安藤会員） 

・勧誘しているが他のクラブと競合している（前田

会員） 

・業務上、昼間の例会に参加できない。関係者が高

齢化している。（佐藤了会員） 

・会長および増強委員長が先頭となって入会者を増

やす。（森江会員） 

・某企業の支店長を勧誘中、近日招待できる見込み。

（長倉会員） 

・危機感を持って会員各々の意識を高める。解散ク

ラブの会員をターゲットにしてみては（木内会員） 

・今年度スタート 22名で現在 24名、純増で 25名

が必要。以前にも取り込んだ招待者リストを作成

し招待例会を増やす（上川原） 

・見込みあり。年度内の入会を促す。以前の家庭集



会でも発言した月払い等、会費の分割納入を実現

できれば負担になりにくいのではないか（奈良会

員） 

・勧誘の際、役がまわってきても困る、仕事に繋が

るものか等の意見が多い。クラブの良さを如何に

アピールするかが課題（明松会員） 

・入会して日が浅く、今後のロータリーを知り拡大

に努めたい。（日向） 

・職業分類を意識して声がけ中、他のクラブとの競

合や他の会との兼ね合いで成功に至っていない。 

 

 

 

・Bグループ 亀岡孝会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日は、11月 18日（火）パラダイスカフェにて

5名の参加。 

１.会員増強と退会防止 

・ 過去にも家庭集会の意見内容が発表されているが、

改善行動の実行がされていない。 

・根室西 RCが会員増強をうまくやっている→増強

委員が 3年ぐらい長く委員を担当している。 

・やめる会員には理由をよく聞き改善策を考えてい

く。 

・会員も希望が有れば A・B共、参加可能な案内を

出すことも必要である。 

 

 

 

 

 

２．年間プログラムの活性化 

・今期は必要でない（無駄）な例会を行っていない

ので内容が良い。 

・プログラムを作るときは委員長だけではなく、前

委員長も参加し、前年の反省も集まって検討する。 

 

３．奉仕活動について 

・奉仕活動にお金をかけないやり方、方法があるの

で選択していく。 

・健常者または障碍者なのかは時と場合があるので

無理することなくできる方法を考える。 

・継続性のある奉仕活動は、地区から補助金が出る

ので次期担当者は地区に申請したほうがよい。 

 

４．その他 

ロータリーデー（スポーツ大会など）を創設し、

地域住民にロータリーの活動を PRしていく必要

がある。 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１１月２８日（金） 

「 ロータリー財団月間に因んで 」 

会場 釧路東急イン  １２：３０～ 

 担当：ロータリー財団米山委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                長倉副会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


